

Rescatan a 92 migrantes secuestrados en noreste de México

Associated Press, 27 abril 2015

MEXICO (AP) - La Policía Federal rescató a 92 migrantes que estaban secuestrados en la ciudad fronteriza nortea de Reynosa, en una zona donde el narcotráfico ha incursionado en los últimos años en el tráfico de personas.

La Comisión Nacional de Seguridad, que supervisa a la Policía Federal, informó en un comunicado que los migrantes, entre ellos seis menores de edad, se encontraban en una casa de seguridad en la que también detuvieron a tres personas presuntamente relacionadas con el secuestro.

Los migrantes son originarios de Cuba, Brasil, Honduras, Guatemala y México y se les exigía llamar por teléfono a familiares para exigir dinero o de lo contrario serían lastimados, refirió la dependencia.

Reynosa, en el estado de Tamaulipas, es una ciudad fronteriza con McAllen, Texas.

La comisión no señaló si los detenidos pertenecían a algún grupo de narcotráfico, pero en la zona las autoridades han dicho que opera el cartel del Golfo.

Tanto el cartel del Golfo como sus rivales de Los Zetas diversificaron sus actividades criminales, incluido el tráfico de migrantes.

Tamaulipas ha sido considerado por organizaciones de derechos humanos como uno de los lugares más peligrosos para los migrantes.